

Prof. M. Garrido

DEPARTAMENTO DE LOGICA
Y FILOSOFIA DE LA CIENCIA
FACULTAD DE FILOSOFIA
(Paseo al Mar, 22)
UNIVERSIDAD DE VALENCIA

Valencia 10 de febrero de 1976

Prof. J.M. Ferrater Mora
Department of Philosophy
Bryn Mawr College
Pennsylvania

Querido amigo

Recibí tu carta de 24 de enero, y antes, hacia Navidad, tu artículo "Filosofía entre ciencia e ideología". Quise escribirte entonces. Pero el Ministerio me había endosado un puesto de juez de oposición, que implicó por mi parte incómodos viajes y no poder descansar ni trabajar en nada con sentido hasta fines de enero.

Permíteme, pues, que me disculpe, antes de contestar a tu última carta. Efectivamente, tanto tu artículo como la contribución de Bunge han sido incluidos (el tuyo hacia el principio, embutido entre un original de van Fraassen y otro de Searle, y el de Bunge hacia el final), en Teorema VI-1, que se encuentra en fase de segundas pruebas. Trasladé a la imprenta tus sugerencias, y aunque han encajado el asunto con la satisfacción con que encaja Frazer los golpes de Clay, accedieron finalmente a quitar al menos el artículo de Bunge, dejándolo compuesto para el Teorema VI-2. Enviaré carta de disculpa al autor, acompañada de las correspondientes pruebas de imprenta, para tranquilidad suya.

Tenemos proyectado dedicar monográficamente a Kant uno de los últimos números de este año. Procuraré forzar los planes para que eso tenga lugar en el "issue" de otoño, VI-3. Ello puede permitirte no contestar, si así lo prefieres, hasta fin de año, en que el número volverá a ser misceláneo, con lo cual se logrará el doble efecto de que (a) dispongas de más tiempo, y (b) no aparezca tu firma en números seguidos.

Creo que esta solución te dejará satisfecho. Pero si no es ese el caso, puedo, si así lo deseas, volver a la

ADICION DE TRAVESAÑAS
AL FONDO DE INVESTIGACIONES
LINGÜÍSTICAS DE BARCELONA
INSTITUTO DE LINGÜÍSTICA
UNIVERSIDAD DE VALÈNCIA

carga en la imprenta y paralizar, cueste lo que cueste, el número hasta que tu artículo sea cambiado por cualquier otro.

Preguntas por la recensión de tu "Cambio de marcha en filosofía". Está por así decirlo, en el limbo. La tenía casi acabada Alfonso García Suárez para Teorema cuando, a propósito del mismo libro, aparecieron en Triunfo, quizás lo recuerdes, manifestaciones y querellas con salpicaduras diversas de sabor celtibérico que provocaron en mí, por ilógica alergia, el consejo a Alfonso de aplazar el comentario. He vuelto a hablar con él sobre esto al recibir tu carta. Me dice que lo terminó por su cuenta, y ambos estamos de acuerdo en sacarlo en VI-2, ampliándolo, quizás, un poco. Ha sido, como ves, un "Cambio de marcha" del que sólo yo soy responsable.

La idea de que incluyas mi nombre en tu inmortal diccionario me impresiona y me agrada tanto como a Ulises la visión de Nausícaa. Te enviaré con más tiempo una breve referencia, porque no quiero retrasar ahora el envío de esta carta.

Espero tu respuesta. Un cordial abrazo

M, u /

1.3.76

no es el caso, pero, si así lo deseara, volver a la